

No somos una religión.

La Democracia Cristiana Europea está constituida por católicos, protestantes, agnósticos, ateos, judíos... No somos una religión. Nos une una visión humana de los problemas.

Estamos con todos los que creen que el hombre es el centro de todas las cosas. Estamos con todos los que trabajan por un desarrollo integral del hombre en lo económico, lo social, lo cultural y lo propiamente humano. Esto es la Democracia Cristiana en Europa.

AHORA, ESPAÑA.

Usted decidirá con su voto el nuevo camino de España. Nosotros le proponemos el progreso basado en el hombre.

PDC **PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO**

El Centro que levantó Europa.

COMITE POLITICO NACIONAL:
Agustin de Foxá, 27-1 Teléfono 733 44 02 Madrid(16)

3 de mayo de 1977